



きさき ニュース

No. 87

2015/7/1 発行

貴崎小コミセン

TEL 923-6989

平成27年度「貴崎っ子まつり」を開催 わんぱく団の楽しい催して交流の輪広がる



色とりどりのオリジナル団旗は貴崎っ子達お手製 運動会でも活躍！



限界に挑戦？ リンボーダンス



二人で協力、スーパーボールすくい



おさるを見つけてポイントゲット！



ボールでペットボトルを倒せ！

6月4日(金)貴崎小学校で恒例の「貴崎っ子まつり」が催されました。全校児童が6年生～1年生でチームをつくる「わんぱく団」(“ニコニコオレンジ団”や“ファイヤー団結団”など10団)に分かれて6年生のリーダーを中心に趣向を凝らし、楽しい遊びの世界を創り上げました。当日は多くの保護者や地域の方々が来られ貴崎っ子たちとふれあい、楽しいひと時を過ごしました。また貴崎幼稚園の園児たちも訪れて小学校のお兄さん、お姉さんから優しく接してもらいながら貴崎っ子まつりを楽しみました。コミセンの教養室では高年クラブが「折り紙教室」を開催。日頃鍛えた(?)折り紙の腕前を生かして、訪れた多くの貴崎っ子達に優しく折り方を指導。折り紙を通して高齢者の皆さんと貴崎っ子達の楽しい交流の時間が流れました。



高年クラブによる「折り紙教室」

「わくわく元気っ子 子ども料理教室」

16人の貴崎っ子がレッツ！エンジョイ・クッキング♪



6月20日（土）貴崎みんなのひろば“よといで”で「わくわく元気っ子・子ども料理教室」が開催されました。明石市健康推進課の栄養士の指導のもと、16人の貴崎っ子たち（男の子6人、女の子10人）が3班に分かれ、地域ボランティアの方々の助けも得ながら、ワカメご飯・鶏肉の香りパン粉焼き・大豆のサラダ・ホタテのスープ・牛乳わらびもち作りに挑戦。栄養バランスや食事の大切さについて説明を受けた後、調理道具の扱い方、衛生的に調理を進めるにあたっての注意を聞いてクッキング・スタート。それぞれが役割分担してメニューを無事完成させた後はワイワイと楽しいランチタイムを過ごしました。



美味しい食事に会話も楽しく弾みます



説明を熱心に聞いています



デザートとサラダ作りに挑戦♪



メニュー完成！

むりょう塾が「よといでやさいえん」で収穫体験 やさいえんボランティアの皆さん、いつもありがとうございます



毎週金曜日“よといで”で活動している「むりょう塾」が5月15日（金）に「いちご狩り」を、また6月12日（金）に「じゃがいも掘り」を“よといでやさいえん”で実施しました。「いちご狩り」では真っ赤に熟したイチゴを収穫しようと真剣に目をこらす子ども達。

「じゃがいも掘り」では慣れない手つきながらも大きなシャベルを使って土の中からゴロゴロとじゃがいもを掘り出して大きな歓声をあげました。



収穫したイチゴを手に、チーズ♪



赤くて大きい…真剣に吟味中



見て見て～じゃがいもゲット！



土の中からじゃがいもゴロゴロ…

